

PATHWAYS TO PROSPERITY 2023

**IRCC CONSULTATION WITH LIPS/ZIPS AND FRANCOPHONE
COMMUNITY PARTNERS**

NOVEMBER 22, 2023

Program

Duration	Activities
3:00 – 3:05 p.m. (5 minutes)	<u>Opening remarks</u> by Joanne Winter IRCC Director, Settlement and Integration Policy
3:05 - 4:00 p.m. (55 minutes)	<u>Moderated open discussion featuring community leaders</u> with the assistance of a curator that delves into: • The essential characteristics/building blocks of welcoming communities in the context of increasing immigration levels. • Exploration of challenges faced by community actors in building and sustaining welcoming communities. • Sharing best practice and innovative approaches to address these challenges.
4:00 – 4:45 p.m. (30min breakout sessions + 15minutes reporting)	Simultaneous breakout LIPs, ZIPs and Francophone community partners sessions (30min) Objective: Interactive roundtable discussions (in-person and virtual) to share best practices and address LIPs and ZIPs specific needs and challenges. • In small groups, LIPs and ZIPs and Francophone Community Partners will review and discuss their current Strategic Plans and its components, identify what is effective and what needs to be changed in community planning approaches to ensure that local communities are able to adapt to increasing levels of immigration. Reporting from breakout sessions (15min) • Reporting on key takeaways from breakout sessions (ALL)
4:45 – 5:00 p.m. (15 minutes)	<u>Wrap up, reflections and closing remarks</u>

VOIES VERS LA PROSPÉRITÉ 2023
CONSULTATION D'IRCC AVEC LES PLI/PZI ET LES PARTENAIRES
COMMUNAUTAIRES FRANCOPHONES

22 NOVEMBRE 2023

Programme

Durée	Activités
15 h à 15 h 05 (5 minutes)	<u>Mot d'ouverture</u> de Joanne Winter, directrice d'IRCC, Politique de l'établissement et de l'intégration
15 h 05 à 16 h (55 minutes)	<u>Discussion ouverte animée avec des dirigeants communautaires</u> , avec l'aide d'un conservateur afin d'examiner : • Les caractéristiques essentielles et les composantes de base des collectivités accueillantes dans le contexte de l'augmentation des niveaux d'immigration. • L'exploration des défis que doivent relever les acteurs communautaires pour bâtir et maintenir des collectivités accueillantes. • Échanger les pratiques exemplaires et les approches novatrices pour relever ces défis.
16 h à 16 h 45 (Séances de discussion en petits groupes de 30 minutes) + 15 minutes pour le compte rendu)	Séances simultanées en petits groupes pour les PLI/PZI et les partenaires communautaires francophones (30 minutes) Objectif : Tables rondes interactives (en personne et virtuelles) pour échanger les pratiques exemplaires et examiner les besoins et les défis propres des PLI et des PZI. • En petits groupes, les PLI, les PZI et les partenaires communautaires francophones examineront leurs plans stratégiques actuels et de leurs composantes, et en discuteront. Ils détermineront ce qui est efficace et ce qui doit être changé dans les approches de planification communautaire afin de s'assurer que les collectivités locales sont en mesure de s'adapter aux niveaux croissants d'immigration. Compte rendu des séances en petits groupes (15 minutes) • Compte rendu sur les principaux points à retenir des séances en petits groupes (TOUS)
16 h 45 à 17 h (15 minutes)	<u>Récapitulation, réflexions et mot de la fin</u>